

MAHER MILAD ISKANDER & CO.



Maher Milad Iskander & Co. „Lawyers and Counselors“ ist eine Rechtsanwaltskanzlei, die 1985 in Kairo (Ägypten) gegründet wurde. Die Kanzlei von Herrn Maher Milad Iskander wird in den Kanzlei-Verzeichnissen „martindale.com“ und „The Legal 500“ aufgeführt.

Die Kanzlei bietet seinen Mandanten qualitativ hochwertige Rechtsdienstleistungen in der Form von effizienter und rascher Beratung.

In den vergangenen Jahren hat die Kanzlei mit Erfolg eine Vielzahl von lokalen Einheiten in komplexen Transaktionen beraten. Die Kanzlei optimiert dabei stets den Mehrwert der Mandanten.

Maher Milad Iskander & Co. ist stolz darauf, den besten und bekanntesten Rechtsanwaltskanzleien in Ägypten anzugehören und genießt die besondere Wertschätzung seitens der Mandanten, anderer Rechtsanwälte und Entscheidungsträgern der Wirtschaft. Das Team der Kanzlei arbeitet stets daran, sein Angebot an Rechtsdienstleistungen zum Wohle der Mandanten zu erweitern. Maher Milad Iskander & Co. wissen, dass die Mandanten von ihren Rechtsanwälten den besten Service erwarten. Ehrlichkeit, Verantwortung und Respekt in der Rechtsberatung garantieren den wirtschaftlichen Erfolg der Mandanten.

Maher Milad Iskander & Co. „Lawyers and Counselors“ is a law firm, established in 1985, in the most prestigious areas in Cairo (Egypt), by the Managing Partner Mr. Maher Milad Iskander, and is listed in the directory of legal 500 & Martindale.

The firm provides high quality legal services with optimum prompt and efficient assistance and advice for its clients.

Throughout its history, it has advised local entities with successful opinions in the most complex transactions and always looks to bring added value to clients' businesses in their greatest challenges.

Maher Milad Iskander & Co. is proud of being among the best and most famous law firms in Egypt, and enjoy the appreciation of clients and other lawyers and of Decision-Makers and the team is going through adding more areas of practice which shall bring extra dimensions to serve their clients. A commitment to quality and results...Maher Milad Iskander & Co. know that clients expect the best service from their lawyers through an honest, responsible and respectful practice of law to guarantee growth of client's business.

URL: www.mahermiladiskander.com